

Partenariat canadien des aînés

Registre de réseautage

De nombreux organismes gouvernementaux et non gouvernementaux offrent des programmes qui s'adressent aux aînés, aux membres de leur famille et à leurs personnes soignantes/aidants naturels. Partout au pays, ces mêmes organismes cherchent des moyens d'améliorer l'accès aux services.

Le **Registre de réseautage du Partenariat canadien des aînés** constitue en ce moment un répertoire national de projets novateurs destinés aux aînés et à leurs personnes soignantes/aidants naturels. Les usagers du registre peuvent se renseigner sur des projets, y faire inscrire leurs propres projets, ou encore utiliser le registre pour chercher de nouveaux partenaires. Les organismes dont les projets appuient les intérêts du Partenariat canadien des aînés sont invités à inscrire leurs projets dans le **Registre de réseautage**. On encourage également les administrations fédérales, provinciales, territoriales et municipales de même que les organismes non-gouvernementaux à y inscrire leurs projets.

Au fur et à mesure que les canadiens utiliseront le Registre de réseautage, celui-ci deviendra un puissant outil de communication, de partage d'information et d'expériences qui contribuera à créer le réseau d'échange de pratiques.

Si vous souhaitez partager vos expériences ou si vous voulez savoir si une autre collectivité mène un projet susceptible de vous intéresser, procédez comme suit : allez au site www.aines.gc.ca, faites défiler l'écran vers le bas, puis cliquez sur « Registre de réseautage du PCA ». Vous pourrez alors inscrire votre projet ou consulter une liste de projets.

Voici quelques projets qui se trouvent dans le **Registre de réseautage du PCA** :

1) www.infoaines.ca , Le Portail collaboratif pour les aînés :

Ce portail unique en son genre fournit aux aînés de la région de Brockville, en Ontario, et aux membres de leur famille des points d'accès à l'information et aux services des trois paliers de gouvernement et de certains organismes non-gouvernementaux dans un format simple, logique et axé sur les gens. La municipalité de Brockville, le Secrétariat aux affaires des personnes âgées de l'Ontario et Info-aînés Canada (Anciens Combattants Canada) sont des partenaires clés de ce projet, qui est parrainé par le Partenariat canadien des aînés. On encourage les nouveaux partenaires municipaux à y verser des renseignements.

2) Initiative sur le secteur bénévole et communitaire (ISBC) - Identification et examen des besoins en logement pour les anciens combattants et les personnes âgées

Ce projet mené par la Légion royale canadienne a pour but de déterminer les inquiétudes en matière de logement des anciens combattants et des personnes âgées à travers le Canada. Le projet permettra d'identifier les politiques et les procédures de tous les paliers de gouvernement qui entravent la mise en place de logements abordables pour les anciens combattants et les personnes âgées. Le projet permettra également de faire des recommandations en matière de politiques au ministère des Anciens Combattants. À partir de ces recommandations, la Légion royale canadienne mettra au point sa propre politique en matière de logement afin de faciliter et de coordonner les projets de logement de la Légion et d'améliorer l'accès aux logements abordables pour les anciens combattants et les personnes âgées.

3) Réseau de recherche clinique portant sur les soins aux vétérans (VET-LINK)

VET-LINK est un réseau de collaboration composé d'individu, d'équipes, d'établissements de soins, de groupes de professionnels et de secteurs de collectivités qui sont tous déterminés à améliorer les soins de santé pour les anciens combattants et les groupes qui y sont associés. Cet engagement commun joue un rôle important dans l'amélioration de la continuité, de l'uniformité et de la qualité des soins pour les générations actuelles et futures des anciens combattants canadiens, sans restrictions démographiques, culturelles et géographiques.

4) WE*ACT :

Le groupe Women Elders in Action (WE*ACT) de la Colombie-Britannique est un comité de collaboration déterminé à faire entendre la voix des femmes âgées en vue d'améliorer les politiques, les actions et la diffusion de l'information concernant les questions sociales, économiques et santé qui intéressent les femmes âgées de cette province.